

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Névez, Ghoja, Martínez y Cia.
udio.—CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

Justicia aquí y en otras partes

A propósito de un caso

OSTUVIMOS en varias oportunidades que el Juez Dr. Sasso, tenía criterios sumamente originales y casi únicos para juzgar ciertas cosas. En este sentido se han publicado hechos concretos que atestiguan lo que decimos, hechos que nadie se ha permitido hasta hoy desmentar. Un fallo reciente producido por uno de los jueces de Buenos Aires reafirma lo que decimos, y robustece aquella convicción de que el Juez Sasso, Letrado a cargo del Tribunal de Justicia pública. Para ilustrar el criterio de nuestros lectores, vamos a traer a la memoria el caso citado. El Secretario de Justicia, cuya actuación en el caso de Misiones deja tanto que desear, por su parcialidad en favor de los jueces de la cámara, fue acusado hace ya mucho tiempo de haber antañonado. El asunto de referencia comentado en estas columnas oportunamente.

La acusación se nombró fiscal ad-hoc para interponer y está que trabaja en sociedad con el ex director de Misiones, opinó después de haberlos considerado en que abunda la retórica que lo que el informe de una comisión nacional, no podía considerarse como prueba fehaciente para determinar la culpabilidad del acusado, aludido, o sea del Sr. Sasso.

El Juez doctor Sasso consideró que el dictamen fiscal no era un sello expedido con independencia, de modo que ella no afectaba la conducta del secretario.

Un caso idéntico acaba de ocurrir en Buenos Aires, pero con la interpretación de la ley en un todo opuesta al dictamen del doctor Sasso. En un fallo emitido en aquella capital, Camacho contra Roger Sey y León Martínez, el juez Naón, que fue quien interpuso, en el asunto falló declarando que la obligación que se le impone de dar un informe de la contribución territorial, que el aludido Sasso estima como «prueba suficiente y terminante, fue exigida en un sello expedido con independencia el 2 de Febrero de 1915 y que el documento apareado con el 2 del mismo mes, que diez días antes de haber sido vendido; lo que prueba

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos TÓNICO PATICOD JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

que aquella obligación fué antedatada. El Juez Naón, ha estimado que el informe de la oficina de contribución territorial es prueba concinente y terminante, mientras que el doctor Sasso desestima en las mismas circunstancias una querrela contra el escribano Costa, apoyándose en el dictamen fiscal que dice que no puede tomarse en cuenta el informe de una repartición nacional. Se ve claramente la oposición de criterio entre el magistrado de la Capital Federal, y el de nuestro Territorio, oposición que no nos toma de sorpresa conociendo como conocemos al Dr. Sasso, que en su afán de mala interpretación de las leyes llega a invadir jurisdicciones que no le pertenecen, como en los asuntos de Concepción y Apóstoles, y viola la ley de contabilidad en su gus-tazo, no satisfecho de querer encarcelar al Coronel López, hasta el punto de tener la Excmo. Cámara de Paraná, que da las severas lecciones sobre el desempeño de sus funciones.

Hemos traído a la luz pública este fallo del tribunal de Buenos Aires, para que pueda apreciarse en su lugar a la acusación, de modo que ella no afectaba la conducta del secretario. Un caso idéntico acaba de ocurrir en Buenos Aires, pero con la interpretación de la ley en un todo opuesta al dictamen del doctor Sasso. En un fallo emitido en aquella capital, Camacho contra Roger Sey y León Martínez, el juez Naón, que fue quien interpuso, en el asunto falló declarando que la obligación que se le impone de dar un informe de la contribución territorial, que el aludido Sasso estima como «prueba suficiente y terminante, fue exigida en un sello expedido con independencia el 2 de Febrero de 1915 y que el documento apareado con el 2 del mismo mes, que diez días antes de haber sido vendido; lo que prueba

En pro de los maestros

Para pasar las vacaciones

HACE ya algún tiempo dimos la noticia de que el director general de Escuelas de la provincia de Mendoza, señor Antequeda, había fundado en el valle de Uspallata una colonia en la que los maestros de la citada provincia pudieran pasar cómodamente y saludablemente las vacaciones. La iniciativa del señor Antequeda, fué recibida con simpatía entre el magisterio de toda la República, porque ella venía a resolver un problema de capital importancia como es el de propender a que los maestros recuperen en los tres meses de vacaciones las fuerzas perdidas durante los nueve meses de tarea.

Interpretando el pensamiento colectivo, la Liga Nacional de Educación, institución fundada por el personal del magisterio, recogió el plan del Director de Escuelas de Mendoza, y se entregó de lleno a la tarea de implantar en los valles de Uspallata, una extensa colonia de vacaciones, con capacidad para albergar a todos los maestros débiles y enfermos del país que deseen tomarse dos o tres meses de descanso y aire fresco en aquel pintoresco lugar.

Los trabajos de la liga están bien encaminados, y llevan miras de obtener el más franco éxito. La colonia que proyecta la Liga Nacional de Educación se instalará en unas tierras cedidas por el doctor Benito Villanueva, y sólo se espera ahora para dar a la idea forma práctica, una ayuda material de los poderes públicos que se está gestionando. No puede ser más digna de encomio la iniciativa mencionada y cabe augurar a sus organizadores el éxito más completo a fin de que el personal del magisterio pueda llegar al término del curso anual, con la esperanza de tener un sitio de las proyecciones del enunciado, donde ir a reponer sus fuerzas en un ambiente de pura y sincera armonía escolar.

El gobernador de aquel Territorio, ingeniero Gancedo, ha iniciado mal su carrera de gobernante. Sus primeros actos al hacerse cargo del gobierno territorial, fueron los de suspender a los miembros del Concejo Municipal, y reponer a un Juez de Paz, que la municipalidad había exonerado. Aquel hecho descabellado que mereció hasta la reprobación del ministro del interior, acusaba en el funcionario aludido, ausencia completa de

POR EL CHACO

El gobernador de aquel Territorio, ingeniero Gancedo, ha iniciado mal su carrera de gobernante. Sus primeros actos al hacerse cargo del gobierno territorial, fueron los de suspender a los miembros del Concejo Municipal, y reponer a un Juez de Paz, que la municipalidad había exonerado. Aquel hecho descabellado que mereció hasta la reprobación del ministro del interior, acusaba en el funcionario aludido, ausencia completa de

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente. Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

que son nociones de gobierno, base esencial para encaminar y desarrollar un plan administrativo, que concuerde los intereses de todos.

Ahora, como ya tuvimos oportunidad de informar, acaba de promover allí un nuevo incidente sobre cuya responsabilidad no es oportuno así emitir juicios, porque no sabemos claramente los detalles.

El gobernador Gancedo, obvió o supuso, no nos pronunciamos por ninguna de las dos cosas, que su secretario gobernaba en forma diferente que él, y de un plumazo lo destituyó de su puesto. Tal resolución no tiene nada de censurable, puesto que es muy lógico que si un subalterno no cumple a gusto de su patrón, éste busque de eliminarlo. Pero lo censurable en este caso, es el proceder usado por el ingeniero Gancedo, quien después de exonerar al secretario accidentalmente a cargo de la Gobernación, se embarca de nuevo a saborear los perfumes de la gran metrópoli, y deja como gobernador interino al director de la Cárcel de Resistencia, que es el ex-Juez de Paz que había eliminado la municipalidad. Fue así que los habitantes del Terri-

Per sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

torio mencionado, quedaron por un corto lapso de tiempo bajo la tutela de un ciudadano que la comuna había destituido, motivo suficiente para que su autoridad carcareciera de prestigio. Este incidente que sucesivamente tratamos, es el resultante de que por espíritu de favoritismo, se dé el título de gobernador a ciudadanos como el ingeniero Gancedo, que será un buen técnico en cuestiones de ingeniería, pero que se ha revelado una nulidad en materia de gobierno.

LOCALES

Biógrafo Misiones

Hoy se realizará la respectiva función de moda en este biógrafo, desarrollándose con tal motivo el siguiente programa: «Por el blasón», drama en 4 partes; «Hija del Gitano» drama en 8 partes, y «Minutito voluntario» cinta muy cómica en tres partes.

Una inauguración improvisada

ANÉCDOTA

Encontrándose muy ocupado en su despacho el ex-gobernador de Buenos Aires, don Bernardo de Irigoyen, se le anunció la visita del obispo diocesano M. Espinosa.

El gobernador dió orden que hicieran pasar inmediatamente al obispo y éste al entrar manifestó al doctor Irigoyen que iba a buscarlo para asistir a la inauguración.

El doctor Irigoyen no recordaba de qué inauguración se tra-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Br. Aires s/so. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6



N.º 6 Zapato con una brida y mono \$ 1.40



N.º 9 Bota para una capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a tan sólo \$ 2.20, lo misma diferencia encontrará en el precio. EN LIQUIDACIÓN durante todo el día. Fiestones, Puntillas, Corset y poquinos TIBURCIO

¡¡ LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR)

ALTO PARANA (BRAZIL)

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS del IGUAZÚ y del GUAYRÁ.—Lindas sitios y quitas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se avían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección:—CENTRO POPULAR—Villas Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

aba, pero inmediatamente respondió al obispo que estaba a su disposición y salió enseguida acompañado de M. Espinosa.

Llegaron a un terreno baldío profusamente embaldorado y en el que esperaba una gran concurrencia, y el doctor Irigoyen no sabía aún de qué se trataba. Después de la bendición y de la colocación de la piedra fundamental el obispo manifestó al gobernador que se esperaba el discurso oficial, pero como éste se-

guía ignorando a que se refería la inauguración, insistió cortésmente en que hablara primero el obispo; éste, que no había pensado pronunciar ningún discurso, dijo algunas palabras, las suficientes para que el gobernador pudiera enterarse de que se trataba de la inauguración de un colegio de las Hijas de María.

Entonces el doctor Irigoyen improvisó un interesante discurso como si se hubiera preparado para concurrir al acto.

LA GUERRA EUROPEA

Manifestación anti-turca en Sofía - Vapor de guerra alemán que se rinde a una expedición británica - Éxitos de la ofensiva rusa en la Bukovina - Los moscovitas forzan las líneas enemigas - El enemigo rechazado en Volhinia - Aeroplano alemán sobre Boulogne - El piloto arroja 9 bombas. Combates en las líneas francesas.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Enero 7.— Falleció el coronel de infantería, señor Benjamín Galvete.

Un despacho recibido de Nueva York, anuncia que el transporte argentino «Pampa» partió hoy de aquel puerto con rumbo a Filadelfia donde tomará carbón.

París, Enero 7.—Telegrafían de Atenas que se efectuó en Sofía, una manifestación popular contra los turcos en vista de los otomanos han declarado que no saldrán bajo ningún concepto de la Macedonia búlgara. Durante la manifestación varios oradores pronunciaron discursos en los cuales aconsejaban que en caso de que los turcos se obstinen en seguir ocupando la Macedonia búlgara, el gobierno debe romper sus relaciones con el gobierno de Constantinopla.

Londres, Enero 7.—El almirantazgo publicó el siguiente comunicado oficial: El vapor alemán «Kingan» se rindió a una expedición naval británica en el lago Taganika después de un combate que duró apenas 10 minutos. Todos los oficiales del buque alemán resultaron muertos. El vapor apesar de estar hundido logró conducirse al puerto, donde se desembarcó a los muertos e heridos, tomándose prisioneros a los que resultaron ileso.

Londres, Enero 7.—Telegramas recibidos de Petrograd informan que está obteniendo gran éxito la ofensiva de los rusos en la Bukovina. Relatan los despachos que cerca de Czernowitz los

reción al oeste. En la región de Czartorysk se está librando desde ayer un reñido combate. Los austros alemanes han abandonado ya numerosas posiciones habiendo perdido también una gran cantidad de soldados entre muertos y prisioneros.

París, Enero 7.—Telegrafían de Boulogne-Sur-Mer que un aeroplano alemán arrojó seis bombas sobre aquella ciudad.

Debido al certero fuego de los cañones especiales contra aeroplanos el piloto enemigo no pudo causar daños en los establecimientos militares. Después el aeroplano enemigo se dirigió hacia el este como si abandonará el ataque, pero de repente se le vio otra vez regresar y arrojó otras tres bombas que cayeron sobre una pequeña casa de las afueras, matando a cuatro personas. Los daños materiales causados por los explosivos son de escasa importancia.

París Enero 7.—Telegramas recibidos de Malta, refieren que llegó a aquella isla el quinto bote del vapor «Persia», conduciendo numerosos sobrevivientes. Añade el despacho, que es creencia de que el sexto bote del buque nombrado haya naufragado, pues hasta la fecha se ignora en absoluto su paradero.

Se calcula que el total de víctimas causadas por el hundimiento del «Persia» asciende a 330 personas.

París, Enero 7.—El gobierno facilitó a la prensa la siguiente información: Librose un violento combate al sudeste de Reims, donde nuestra artillería causó numerosos estragos.

Cerca de Armentiers las baterías francesas disolvieron una patrulla enemiga, matando a un buen número de sus componen-

tes. Hubo activos combates con granadas de mano, en la Champagne, donde hicimos volar por medio de una mina, una tríocheira enemiga.

En los Vosgos volvieron a iniciarse con alguna intensidad los duelos de artillería.

Londres, Enero 7.—Un despacho de Atenas informa que los especialistas alemanes que atienden al rey Constantino, han manifestado que tienen muchas esperanzas de poder salvarle la vida. El soberano griego fué obligado a guardar el más absoluto reposo, y no se permite que lo visiten más que los miembros de la familia.

Londres, Enero 7.—Un comunicado del Ministerio de la Guerra referente a la operaciones en los Dardanelos, refiere que durante las últimas veinte y cuatro horas no se ha ocurrido ningún hecho digno de mención. Los turcos siguen manteniéndose a la defensiva y no han dado muestras de iniciar ataques en todo el frente.

Crónica Social

Números premiados

El sorteo verificado anoche en el Recreo Posadas, dió el siguiente resultado: El billete de \$ 100 correspondió al número 18 y el billete de \$ 50 al número 60.

Los agraciados pueden pasar con la cédula a cobrar el premio por la casa de la señora Presidenta de la Sociedad de Beneficencia.

Recreo Posadas

Realizose anoche en este biógrafo la fiesta de carácter social que la empresa de este Cine dió en honor de la distinguida señora Zoraffa Viñas, que obtuvo el primer premio en el concurso de belleza. Acudió con ese motivo numeroso público, el que salió satisfecho de las películas pasadas.

Obsequio

La importante casa comercial de los señores Lutz Hermanos, nos ha obsequiado con un precioso almanaque que complacidos agradecemos.

NOTICIAS VARIAS

Sub-Prefectura

Altura de agua mts. 1.17
Río creció > 0.08
Expedientes entrados 9
> salidos 8
Pasajeros entrados 206
> salidos 221
Oficial de Guardia Ayudante Alciviades Echeverría.

Anoche siendo las 7 y 30 p. m. fué detenido el sujeto Justo Navarro por estar en completo estado de ebriedad y gritando en el puerto. Hoy fué puesto en libertad por primera y única vez, previa amonestación del señor Sub-Prefecto.

LISTA

de ciudadanos que deben concurrir al Distrito Militar No. 10 durante el mes de Enero de 1916 a renovar sus excepciones.

BRES CLASCS
Vicente Blas

Falcón Basilio 1886 Gauto Juan Manuel 189
Franco Juan de la Cruz 1886 Gauna Juan 189
Ferrari Roberto 1889 Hernandez Ruperto D. 189
Fortuolli Rómulo 1892 Ibarra Miguel 188
Flores Juan 1893

Figueroa Eleuterio P. 1894
Guesalaga Juan 1882
González Siméon 1882

Guardile E, Marotoli 1882
Greolini Santiago P. 1883
González Santiago 1883

Gutiérrez Francisco C. 1883
Gama Prudencio 1883
Giudici Juan León 1886

Gauto Isidoro 1887
García Paulino 1889
González Mariano 1889

Goires Siméon 1891
González Miguel 1891
Goires Severiano 1891

Gamarra José Rosario 1891
Galatza Pablo 1892
Giménez Francisco C. 1892
Garay Romaldo 1893

ESCUELA NORMAL MIXTA DE LA NACIÓN

LICITACIÓN

Debido trasladarse la Escuela Normal a su nuevo local, hállase a licitación a interesados para que efectúen las obras hasta el día 12 del corriente, las que serán abiertas en Secretaría a las 8 a. m. en presencia de los interesados y el Director quien se reserva el derecho de aceptar o desechar todas, según convenga a los intereses del H. C. N. de Educación. Posadas, Enero 4 de 1916. EL SECRETARIO

Aviso de licitación

Hállase a propuesta por el término de treinta días, para la ejecución del servicio de transportes de correspondencia entre oficinas y el puerto de Posadas. Por el pliego de condiciones y demás datos, concurrir a la oficina de Correos de Posadas. SALVADOR L. PAUL

The American Optical Institut

GALLE BOLIVAR

Fronto a la Municipalidad

POSADAS = MISION



Especialidad en la preparación de recetas de los señores médicos oculistas.

Anteojos y lentes para la conservación de la vista, corrigiendo todos los defectos por antiguos y difíciles que sean.

Garantía absoluta, precios módicos.

F. B. HERM.

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV y GIRSON

POSADAS

MISION

¿Queréis vestir a la moda

TERZI

Una que ejecuta fielmente las últimas creaciones dueño, profesional de notoria actuación, dirige escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—tención única y exclusiva de los afamados imprentables RYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

CONFITERIA "LA AMISTAD"

DE Manuel Silva & Cía

RECIENTE INAUGURADA

Casa especial para lunch, Massas, Fajantes, Bombones, etc. SERVICIO ESMERADO



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PROYECTOS - PLANOS Y CONSULTAS EN GENERAL
Informes oportunos casa del señor
FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

AVISO

En conocimiento de los alumnos que desean ingresar en la Escuela Politécnica Nacional, el correo corriente funcionará una Aca- la dirección de maestro diplo- mados competentes. datos dirigirse a esta Admi-

Caja Pública Nacional

de la FIEBRET IFOIDE
Vacunación Antifética

Caja Pública: Todos los días de 8 a. m. y de 2 a 5 p. m. Municipal por el médico de la casa Clavero los días Lunes, Martes de 3 a 4 p. m. y los días restantes.

de Navegación
SEN HNOS.
"Parany"

En todos los sábados se realiza. Salidas de Posadas a 10 a. m. y de Encarnación regresando de Itacaná los días domingo y a disposición de las señoras a 5 \$ por hora. En Itacaná se expedirán en el escritorio de Posadas a bordo el día de los señores deben avisar el día que se desea con- **Jacobsen HNOS.**

Se desea saber el paradero de Mil- de datos a Villa y Coma- tor (Peña de Santa Fé)

ABOGADO

Superior de Corte de

MA

Alia B. de Stefanini

de PASEO Y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES

-Calle Bolívar 31, 3 de Febrero-POSADAS

SOUT AMERICAN ST RES

Chaves Ltda.

la más importante de Sud América

Leopoldo V. Lanús

AGENTE EN POSADAS

muestras, catálogos y pedidos dirigirse al del señor Antonio De-Negri -Calle Buenos del señor Magalíj).

LA ARGENTINA

Muebleria y Carpinteria

DE:

Rodolfo Borowski

completo de todas clases de muebles

edores en todos estilos y mader-

quier trabajo de encargo por

perfección prontitud y es-

admite competencia :

durante los trabajos

ento

Misiones

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente. Vias urinarias señoras y niños. -Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. -Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio L V LE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas, que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos, adornos para frentes, patios, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Preitos modicos.
25 DE MAYO Y ENTRE RIOS POSADAS Misiones

Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES.
Calle Colon entre San Martín y Sa- a miento.

ACADEMIA de MÚSICA
ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda. -Lección alterna: honorarios módicos. -Clases en la Academia y a domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini. -Calle Quijón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos músicos.

Representamos entre otras marcas de los afamados pianos "Geissler" construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantizados y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Scaiquila La casa donde estaba la Muebleria Europea, con la instalación de luz eléctrica completa. Para tratar verse con los dueños de la Muebleria.

Recreo POSADAS

CINEMA

Al aire libre--Elegante y fresco

Jueves 6 de Enero de 1916

DIA DE MODA

Los Diablos Negros

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

**VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES y Á PLAZOS - TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
- CLASE DE CULTIVOS -**

En este pueblo, de grandiosos porvenir para el futuro, situado a un paso de la capital del Terri- torio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Guardia, Carros y Telégrafos, y aun en esto las colonias de Gramajo y Killner, y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hor- talizas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que ad- quirirá en poco tiempo grandes progresos. -Adquirir un terreno en este pueblo, es contar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad a cuantos aprovechen la oportunidad que se les brin- da de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Magalí)

"Familia del Pueblo"

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal com- petente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "506"

Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se otramis repeticiones

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

Escuela Práctica de Agricultura

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.
Posadas, Diciembre 1º de 1915.

El Secretario-administrador.

No se puede con "La Moderna"

CARNICERIA

**Unica en la Capital que carnea c
limpleza y siempre tiene carne gor-
da, buen corte estilo Buenos Aires,
trato esmerado y atención especial**

a los clientes a domicilio

LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO

Larguen a sus carniceros y prueben con

"La Moderna"

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE- RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. - Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas - Plaza 9 de Julio esquina Colla y Bolívar - Mision



GEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto a Monte

Lo es de todos tamaños y a 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrénos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

COLONOS

Sírvanse tomar nota que hasta nuevo aviso hemos resuelto vender estas tierras de espléndido porvenir a Agricultores Prácticos, quienes por causa del crisis mundial carecen de capital, en condiciones especiales, es decir:

- \$ 1.— m/n. por hectárea al firmar el Título Provisorio
- 3.— m/n. por hectárea a los 12 meses
- 6.— m/n. por hectárea a los 24 meses
- 8.— m/n. por hectárea a los 36 meses
- 10.— m/n. por hectárea a los 48 meses
- 12.— m/n. por hectárea a los 60 meses

TOTAL \$ 40.— m/n. por hectárea SIN INTERES.

Con estas facilidades pagaran sus chacras con el producto de la misma tierra generosa, fecunda y apta para toda clase de cultivo.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Repro de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santo Pá, entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS—MISIONES

AGENCIA de "LA RAZÓN"

EN POSADAS Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Dirigirse a su agente Mariano Díaz.

Marmolería y Lapidaría, DE

Alejandro Mercanti

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapecios.

"TONICO PATICON" Farmacia "Misiones".

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

"CUÑATAY"

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENHAUSEN CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

"CUÑATAY"—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 10 p. m. y hasta Encarnación, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos de Misiones y Paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en uno de los días de 7 a 9 p. m.

La Iglesia y la Guerra

Por el escritor colombiano

- Jorge Cabrera Arro

(Jorge Igual)

En breves días aparecerá esta sensacional obra de

Pedidos a su autor, calle Florida 32.—Buenos Aires

Ferro Carril Nord Este Arg

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de 1915 rige el siguiente horario de trenes

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional Bs. Aires a las 6.30 a. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia Bs. Aires a las 6.30 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia Bs. Aires a las 10.47 p. m.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y técnicos general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—libros para escritorios y colegios a precios sin competencia.—música en todos los tonos.—métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases —

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERD" (partially visible)

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nitidas y económicas: Se atienden pedidos de la campaña siempre acompañados de su importe

Posadas—Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, a 2 p.

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES